

Spezialanlass



Event:	Auswärtshöck
Datum:	Mittwoch, 18.09.2019
Ort:	Restaurant Heimat, Uster
Zeit:	19 Uhr bis ca. 21:30 Uhr
Wetter:	bewölkt und für die Jahreszeit warm
Teilnehmer:	9 Personen, alles Mitglieder

Insgesamt neun Personen, alles Mitglieder, trafen sich an diesem wolkenverhangenen, aber trockenen Mittwoch in Uster zum dritten Auswärtshöck des Sommers. Das Lokal ist in seiner Grösse überschaubar und gemütlich eingerichtet.

Wie immer zu solchen geselligen Anlässen wurden Anekdoten ausgetauscht. Wer auf der 10 Tage davor stattgefundenen Mehrtagestour war, hatte etwas zu erzählen. Aber auch andere Zweiradbesitzer haben die warme erste Septemberhälfte genutzt und sind nochmal auf Ausflüge gegangen. Aber auch andere Themen machten wie immer die Runde.

Das Essen war wie immer vorzüglich. Speziell zu erwähnen gibt es den Hamburger, wo man merkte, dass er selbstgemacht war. Manch einer liess sich zu einem Dessert hinreissen.

Früher als sonst, um etwa 21:30 Uhr, löste sich die Versammlung auf. Zu dieser Zeit wurde es schon ziemlich kühl – aber das ist ja auch kein Wunder, so kurz vor dem astronomischen Herbstbeginn. Erstaunlich, dass es trotzdem ein Mitglied gab, dass mit dem Motorrad anreiste.

Vielen Dank an den Präsidenten Paul für die Organisation dieses Anlasses. Er hat wieder einmal ein vorzügliches Lokal ausgesucht.